



#ARGENTINA

PROTESTA DESAFÍA A MILEI

PRESIDENTE DESREGULA ECONOMÍA POR DECRETO Y ENVÍA PAQUETE DE REFORMAS AL CONGRESO

11

• DÍAS LLEVA EN EL PODER JAVIER MILEI.

AFP Y AP

M

Miles de personas se manifestaron ayer en el centro de Buenos Aires en la primera protesta en contra del gobierno de Javier Milei, en medio de un enorme dispositivo de seguridad, horas antes de que el mandatario anunciara medidas económicas.

Los inconformes de los movimientos sociales de izquierda Polo Obrero y Movimiento Socialista de los Trabajadores marcharon hasta la Plaza de Mayo, frente a la Casa Rosada.

No hubo heridos entre los manifestantes. Varios tuvieron un



PATRICIA BULLRICH
MINISTRA DE SEGURIDAD

Que se manifiesten las veces que quieran, pero las calles no se cortan. Comienza un camino sin vuelta'.

choque contra Policías con golpes y empujones en una avenida antes de iniciar su protesta.

La ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, informó al finalizar la jornada que sólo un policía resultó herido en las manifestaciones que congregaron a tres mil personas.

NO HAY RETORNO

- 1 • Embajada de Argentina en Chile fue atacada con pintura previo a protestas.
- 2 • También conmemoraron el aniversario de protestas del 19 y 20 de diciembre de 2001.
- 3 • Argentina tiene uno de los índices de inflación más altos del mundo (160.9% interanual).

Dos hombres fueron detenidos.

El recorrido por la capital argentina fue seguido por integrantes de la Policía de la Ciudad, la Policía Federal, la Policía Federal Aeroportuaria y la Gendarmería.

El operativo de las Fuerzas de Seguridad fue supervisado desde la sede de la Policía Federal por el Presidente y su ministra de Seguridad.

Por otra parte, Milei dispuso la eliminación por decreto de cientos de normas para desregular la economía, abriendo la puerta a la privatización de empresas públicas, y anunció un paquete de reformas que suponen un giro completo en un país acostumbrado a un intervencionismo del Estado.

"El objetivo es comenzar el camino de reconstrucción de nuestro país, devolverle la libertad y autonomía a los individuos y empezar a desarmar la enorme cantidad de regulaciones que han impedido, entorpecido, y detenido el crecimiento económico en nuestro país", dijo el mandatario. ●